

Zamora Benavente Toro Comarcas Castilla y León Zamoranos en el mundo La Última Elecciones 2011

laopinióndezamora.es » Zamora



Esperanza por partida doble

Los alumnos del IES Alfonso IX entregan los 1.500 euros del premio nacional del CSIF contra la pobreza al proyecto de un orfanato en Haití

20:49



Tweet 2

Recomendar

JUDIT CALVO

Ganar un premio por solidarios ya es un mérito, pero donar la cuantía para seguir colaborando en el proyecto solidario termina de cerrar el círculo.

El vicepresidente del Sector Nacional del CSIF, Adrián Vivas, hizo entrega ayer al instituto Alfonso IX de la capital del segundo premio del concurso Contra la Pobreza y la Exclusión Social convocado por el propio sindicato. 1.500 euros que duraron menos de cinco minutos en manos de la directora del centro, Amparo González, que pasó el cheque Elena y Álvaro, dos de los alumnos implicados en la actividad, que entregaron la cantidad a la cooperante y promotora del proyecto solidario en Haití, Silvia Montalvo.

La ayuda para la construcción y mantenimiento del orfanato en la capital de Haití, Puerto Príncipe, fue posible gracias a las iniciativas del mercadillo solidario y la venta de claveles por San Valentín que lleva a cabo el centro. Unas actividades que lograron recaudar 700 euros, a los que ahora se suman los 1.500 del premio obtenido ayer.

Además de suponer una ayuda para los niños más necesitados, las actividades han hecho posible «un mejor clima en el centro», se pronuncia profesora encargada, María de los Ángeles García, que destacó la implicación de toda la comunidad educativa, «tanto en las ideas para recaudar como en las aportaciones». El vicepresidente del CSIF, Adrián Vivas, acompañado por la responsable local, Yolanda Fidalgo, justificó el premio otorgado al centro zamorano como «una labor de especial importancia en un momento de crisis de valores», y destacó la importancia del proyecto desarrollado por alumnos de 1º de Bachillerato, que mereció el segundo puesto entre 14 aspirantes nacionales.

En nombre del consejero de Educación se dirigió a los alumnos el director general de Recursos Humanos de la Consejería de Educación, Jesús Manuel Hurtado, que destacó el hecho de que «las cosas que se hacen en grupo no es la suma de sus componentes, sino mucho más» y leyó a los presentes una cita de Miguel Delibes sobre la solidaridad.

Por su parte, el Director General de Formación Profesional, Marino Arranz, valoró que el instituto optara por aprovechar la oportunidad de entrar en el proyecto, «y la implicación, que ha enseñado el valor de compartir a los alumnos», se pronunció.

La alcaldesa Rosa Valdeón apoyó también un acto en el que la cooperante Silvia Montalvo se encargó de hacer llegar el dinero a los compañeros encargados del proyecto, y anunció que la nueva ayuda «es indispensable porque se estaban quedando sin alimentos». Una razón de peso que el instituto no ha permitido que continúe.



Alumnos del instituto Alfonso IX entregan el dinero del premio nacional a la cooperante Silvia Montalvo en presencia de la dirección del centro y del CSIF. Foto Emilio Fraile